

# MIÉRCOLES

## Arreglos para la traición Complot del sanedrín para arrestar y matar a Jesús (Monte de los Olivos y corte del sumo sacerdote)

### Mateo 26.1-5

1 Cuando Jesús terminó de decir todo esto, dijo a sus discípulos:  
2 «Como ustedes saben, dentro de dos días se celebra la pascua, y el Hijo del Hombre será entregado para ser crucificado.»  
3 Entonces los principales sacerdotes, los escribas, y los ancianos del pueblo se reunieron en el patio de Caifás, el sumo sacerdote,  
4 y se confabularon para aprehender con engaños a Jesús, y matarlo.  
5 Pero decían: «Que no sea durante la fiesta, para que no se alborote el pueblo.»

### Lucas 21.37-22.2

37 De día, Jesús enseñaba en el templo; de noche, se quedaba en el monte llamado de los Olivos.  
38 Y toda la gente acudía a él por la mañana, para escucharlo en el templo.

### Marcos 14.1-2

1 Faltaban dos días para la pascua y para la fiesta de los panes sin levadura. Por medio de engaños, los principales sacerdotes y los escribas buscaban la manera de arrestar a Jesús para matarlo.  
2 Pero decían: «No lo haremos durante la fiesta, para que no se alborote el pueblo.»

### Capítulo 22

1 Se acercaba la fiesta de los panes sin levadura, que se llama la pascua.  
2 Los principales sacerdotes y los escribas buscaban la manera de matar a Jesús, pero le tenían miedo al pueblo.

## Acuerdo de Judas para traicionar a Jesús (Jerusalén)

### Mateo 26.14-26

14 Entonces Judas Iscariote, que era uno de los doce, fue a ver a los principales sacerdotes,  
15 y les dijo: «¿Cuánto me darían, si yo les entrego a Jesús?» Y ellos le asignaron treinta piezas de plata.  
16 Desde entonces Judas buscaba el mejor momento de entregar a Jesús.  
17 El primer día de la fiesta de los panes sin levadura, los discípulos se acercaron a Jesús y le preguntaron: «¿Dónde quieres que te preparemos la comida de la pascua?»  
18 Él les indicó ir a la ciudad, a la casa de cierto hombre, y decirle: «El Maestro dice: “Mi tiempo está cerca. Celebraré la pascua con mis discípulos en tu casa.”»  
19 Los discípulos hicieron lo que Jesús les mandó, y prepararon la pascua.  
20 Cuando llegó la noche, Jesús se sentó a la mesa con los doce,

21 y mientras comían dijo: «De cierto les digo, que uno de ustedes me va a traicionar.»  
22 Ellos se pusieron muy tristes, y cada uno comenzó a preguntarle: «¿Soy yo, Señor?»  
23 Él les respondió: «El que mete la mano conmigo en el plato, es el que me va a entregar.  
24 A decir verdad, el Hijo del Hombre sigue su camino, como está escrito acerca de él, ¡pero ay de aquel que lo traiciona! ¡Más le valdría no haber nacido!»  
25 Entonces Judas, el que lo iba a traicionar, le preguntó: «¿Soy yo, Maestro?» Y Jesús le respondió: «Tú lo has dicho.»  
26 Mientras comían, Jesús tomó el pan y lo bendijo; luego lo partió y se lo dio a sus discípulos, y les dijo: «Tomen, coman; esto es mi cuerpo.»

### Marcos 14.10-11

10 Judas Iscariote, que era uno de los doce, fue a hablar con los principales sacerdotes para entregarles a Jesús.  
11 Cuando ellos lo oyeron, se alegraron y prometieron darle dinero. Y Judas comenzó a buscar el mejor momento de entregarlo.

### Lucas 22.3-6

3 Entonces Satanás entró en Judas, uno de los doce, al que llamaban Iscariote,  
4 y este fue a hablar con los principales sacerdotes y con los jefes de la guardia, para acordar con ellos cómo les entregaría a Jesús.  
5 Ellos se alegraron, y acordaron darle dinero.  
6 Judas aceptó y comenzó a buscar el mejor momento de entregarles a Jesús sin que el pueblo lo supiera.